



## Projet Théâtre

publié le 24/01/2016

### Descriptif :

Cette année, la classe de 5°A est engagée dans un projet autour du théâtre.

Dans le cadre du Parcours Culturel et du programme de la classe de cinquième, notamment en EPS, les élèves de la classe de 5°A ont l'occasion cette année de découvrir une forme de spectacle théâtral différente appelée "Arts de la piste".

En parallèle d'un travail mené surtout en classe de Français avec Mme Nivet et d'EPS avec M. Chiffroy ils assistent tout au long de l'année à quatre représentations au théâtre de Cognac.

Ce projet est mené en partenariat étroit avec le Théâtre de Cognac qui, par l'intermédiaire de son médiateur culturel Anthony Dupuis, assure une présentation de chaque spectacle avant la représentation et un "débriefing" après permettant aux élèves de mieux appréhender le monde du spectacle vivant et d'apprendre à exprimer leur goût, leur opinion ou leur ressenti face à une expression artistique.

Le Théâtre de Cognac organise aussi la rencontre avec des artistes des différentes troupes, moments privilégiés pour les élèves qui sont alors confrontés à des "vrais gens" ayant l'art pour passion.

Enfin la visite du théâtre et de ses infrastructures organisée au mois de décembre a permis aussi aux élèves de se rendre compte que les métiers du spectacle vivant sont divers et variés.

Vous trouverez bientôt sur le site des écrits de nos élèves relatant leur expérience.

D'ici là, que le spectacle continue !

Vous trouverez ici le site de la compagnie Poivre Rose qui a présenté le deuxième spectacle de notre projet :

<http://ciedupoivrerose.com/>

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.